

Pour utilisation par un Médecin agréé, ou un hôpital, ou un Laboratoire seulement

# GENSKIN®

## Avec de la Vitamine - E

Veillez lire attentivement l'intégralité de cette notice avant d'utiliser ce crème. La notice contient des informations importantes.

Si vous avez d'autres questions, interrogez votre médecin ou votre pharmacien.

- Gardez cette notice. Vous devrez peut-être la relire.
- Demandez à votre pharmacien si vous avez besoin de plus d'informations ou de conseils.
- Vous devez contacter un médecin si vos symptômes empirent ou ne s'améliorent pas.
- Si l'un des effets indésirables s'aggrave, ou si vous remarquez un effet indésirable non mentionné dans cette notice, parlez-en à votre médecin ou votre pharmacien.

### Dans cette notice:

1. Qu'est-ce que GENSKIN crème et dans quel cas est-elle utilisée
2. Avant d'utiliser GENSKIN crème
3. Comment utiliser GENSKIN crème
4. Les effets secondaires possibles
5. Comment conserver GENSKIN crème
6. Informations supplémentaires

### 1. Qu'est-ce que GENSKIN crème et quel est son usage

Ce crème est recommandé comme:

- Traitement d'appoint pour le dessèchement de la peau concernant certains types de dermatose tels que la dermatite atopique, l'ichtyose ou le psoriasis.
- Traitement d'appoint des brûlures superficielles affectant une petite partie de la peau.

### Avantages de la vitamine E

La vitamine E est un ingrédient très bénéfique pour la peau avec l'avantage supplémentaire de prévenir le vieillissement de la peau et les rides. En tant qu'antioxydant, la vitamine E aide à neutraliser les radicaux libres - des composés qui causent des dommages cellulaires. L'application quotidienne d'un peu de vitamine E a des effets considérables.

Comme indiqué par sa classification en vitamines, la vitamine E est un nutriment pour la peau. L'Institut National de la Santé de l'Office des suppléments nutritionnels (ODS) explique qu'il s'agit d'un antioxydant qui aide à neutraliser les radicaux libres, qui endommagent les cellules. Les radicaux libres sont non seulement produits à l'intérieur de notre système organique, mais aussi du fait de l'exposition à des phénomènes environnementaux tels que la pollution et le rayonnement ultraviolet. Les mécanismes par lesquels la vitamine E peut fournir cette protection comprennent sa fonction d'antioxydant et son rôle dans les processus anti-inflammatoires, l'inhibition de l'agrégation plaquettaire et le renforcement du système immunitaire.

### 2. Avant d'utiliser GENSKIN crème

Ce crème ne doit pas être utilisé en cas d'allergie à l'un des ingrédients. VOUS DEVEZ CONSULTER VOTRE MÉDECIN OU VOTRE PHARMACIEN SI VOUS AVEZ DES DOUTES.

Faites preuve de prudence avec GENSKIN crème.

### Précautions d'emploi:

VOUS DEVEZ CONSULTER VOTRE MÉDECIN OU VOTRE PHARMACIEN SI VOUS AVEZ DES DOUTES.

### Si vous prenez ou utilisez d'autres médicaments

Si vous prenez ou avez pris récemment d'autres médicaments, y compris un médicament obtenu sans prescription, informez-en votre médecin ou votre pharmacien.

### Grossesse et allaitement

Consultez votre médecin ou votre pharmacien avant de prendre un médicament.

Liste des excipients ayant un effet reconnu : parahydroxybenzoate de propyle

### 3. Comment utiliser GENSKIN crème

Toujours respecter la dose indiquée par votre médecin.

Vous devez consulter votre médecin ou votre pharmacien si vous avez des doutes.

### Dosage:

Appliquez la crème en fine couche sur les parties nécessitant un traitement une ou deux fois par jour, ou plus si nécessaire.

### Méthode et voie d'administration:

Utilisation cutanée.

### 4. Effets secondaires possibles

Comme tous les crèmes, GENSKIN crème peut provoquer des effets indésirables, mais ils ne surviennent pas systématiquement chez tout le monde. En raison de la teneur en parahydroxybenzoate de propyle, des réactions cutanées allergiques rares telles que l'eczéma ou, dans des cas exceptionnels, des réactions immédiates avec urticaire, peuvent se produire.

Si l'un des effets indésirables s'aggrave ou si vous remarquez des effets indésirables non mentionnés dans cette notice, veuillez en informer votre médecin ou votre pharmacien.

### 5. Comment conserver GENSKIN crème

Conserver à une température inférieure à 30°C.

Tenir hors de portée des enfants.

Ne pas conserver au réfrigérateur ou congeler.

Ne pas utiliser GENSKIN crème après la date de péremption mentionnée sur le tube et l'emballage extérieur.

La date d'expiration fait référence au dernier jour de ce mois.

Ne jetez pas de médicament dans les eaux usées ou les ordures ménagères.

Demandez à votre pharmacien comment vous débarrasser des médicaments que vous n'utilisez plus. Ces mesures aideront à protéger l'environnement.

### 6. Informations supplémentaires

Que contient GENSKIN crème

Les substances actives sont:

Pour 100 g

Glycérol ..... 15.000 g

Paraffine molle blanche ..... 8.000 g

Paraffine liquide ..... 2.000 g

Vitamine - E ..... 0.5 g

### Les autres ingrédients sont:

Acide stéarique, monostéarate de glycéryle, huile de silicium, alcool cétylique, méthylparabène sodique, propylparabène sodique, EDTA disodique, phosphate disodique d'hydrogène, métabisulfite de sodium, myristate d'isopropyle, alcool cétostérylique, phosphate acide de sodium, macrogol 1000, eau purifiée

### Aspect de GENSKIN crème et contenu de la boîte

GENSKIN est une crème blanche et onctueuse pour application cutanée.

GENSKIN crème est présentée dans un tube en plastique de 250g fermé avec un capuchon vissé.

GENERIC HEALTHCARE PVT. LTD.

29A, Shivaji Nagar, Pune-411005.

INDIA

En collaboration technique avec :

Alfa Biomed Ltd., Ireland

export@ghpl.co

® Marque déposée

16/0182

For the use of Registered Medical Practitioner or a Hospital or a Laboratory only.

# GENSKIN®

## with Vitamin - E

Read all of this leaflet carefully before using this cream. The leaflet contains important information for you.

If you have any further questions, ask your doctor or pharmacist.

- Keep this leaflet. You may need to read it again.
- Ask your pharmacist if you need more information or advice.
- You must contact a doctor if your symptoms worsen or do not improve.
- If any of the side effects gets serious, or if you notice any side effect not listed in this leaflet, please tell your doctor or pharmacist.

### In this leaflet:

1. What GENSKIN, cream is and what it is used for
2. Before you use GENSKIN, cream
3. How to use GENSKIN, cream
4. Possible side effects
5. How to store GENSKIN, cream
6. Further information.

### 1. What GENSKIN, cream is and what it is used for

This cream is recommended as:

- Adjunct treatment for skin dryness during certain types of dermatosis such as atopic dermatitis, ichthyosis or psoriasis.
- Adjunct treatment of superficial burns affecting a small area of skin.

### Benefits of Vitamin E

Vitamin E is a highly beneficial ingredient for the skin with the added benefit of preventing Skin Aging & Wrinkles. As an antioxidant, vitamin E helps to neutralise free radicals – compounds that cause cell damage. Applying a little bit of vitamin E on a daily basis goes a long way.

As indicated by its vitamin classification, vitamin E is a nutrient to the skin. The National Institutes of Health Office of Dietary Supplements (ODS) explains that it is an antioxidant that helps neutralise free radicals, which damage cells. Free radicals are not only generated internally in our body system but also from environmental exposures such as pollution and ultraviolet radiation.

The mechanisms by which vitamin E might provide this protection include its function as an antioxidant and its roles in anti-inflammatory processes, inhibition of platelet aggregation and immune enhancement.

### 2. Before you use GENSKIN, cream

This cream product must not be used in the event of allergy to any of the ingredients. YOU SHOULD CHECK WITH YOUR DOCTOR OR PHARMACIST IF YOU ARE NOT SURE.

Be careful with GENSKIN, cream.

### Precautions for use:

YOU SHOULD CHECK WITH YOUR DOCTOR OR PHARMACIST IF YOU ARE NOT SURE.

### Taking or using other medicines

Please tell your doctor or pharmacist if you are taking or have recently taken any other medicines, including medicines obtained without a prescription.

### Pregnancy and breast-feeding

Ask your doctor or pharmacist for advice before taking any medicine.

List of excipients with a recognised effect: propyl parahydroxybenzoate

### 3. How to use GENSKIN, cream

Always follow the dose stated by your doctor.

You should check with your doctor or pharmacist if you are not sure.

### Dosage:

Apply the cream in a thin layer on areas requiring treatment once or twice a day, or more if necessary.

### Method and route of administration:

Cutaneous use.

### 4. Possible side effects

Like all creams, GENSKIN, cream can cause side effects, although not everybody gets them. Because of the propyl parahydroxybenzoate content, rare allergic cutaneous reactions such as eczema or, in exceptional cases, immediate reactions with urticarial.

If any of the side effects gets serious or if you notice any side effects not listed in this leaflet, please tell your doctor or pharmacist.

### 5. How to store GENSKIN, cream

Store below 30°C.

Keep out of reach of children.

Do not refrigerate or freeze.

Do not use GENSKIN, cream after the expiry date which is stated on the tube and other packaging.

The expiry date refers to the last day of that month.

Do not throw away any medicines should via wastewater or household waste. Ask your pharmacist how to throw away medicines you no longer use. These measures will help protect the environment.

### 6. Further information

What GENSKIN, cream contains

The active substances are:

For 100 g

Glycerol ..... 15.000 g

White soft paraffin ..... 8.000 g

Liquid paraffin ..... 2.000 g

Vitamin - E ..... 0.5 g

### The other ingredients are:

Stearic acid, Glycerol Monostearate, Silicon oil, Cetyl alcohol, Methyl paraben sodium, Propyl paraben Sodium, Disodium EDTA, Disodium Hydrogen Phosphate, Sodium Metabisulphite, Isopropyl Myristate, Cetosteryl alcohol, Sodium acid phosphate, Macrogol 1000, Purified Water.

### What GENSKIN, cream looks like and content of the pack

GENSKIN is a white and unctuous cream for cutaneous application.

GENSKIN, cream is presented in a plastic tube of 250g closed with a screw cap.

GENERIC HEALTHCARE PVT. LTD.

29A, Shivaji Nagar, Pune-411005.

INDIA

Under Technical collaboration with:

Alfa Biomed Ltd., Ireland

export@ghpl.co

® Trade mark

16/0182